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炒股票的感觉究竟怎么样，目前学炒股票好不好？-股识
吧

一、大家觉得中国股市怎么样？

中国股市本来就不正常。
美股看业绩，苹果，可口可乐这种只赚不赔只涨不跌。
日股更厉害，公司会给散户股东送各种福利。
总之，外国股市你是真的去投资的感觉。
而中国就是赌博，涨跌就跟买大小一样。
更讽刺的是阿里，顺丰这种绩优企业没有在国内上市的。

二、炒股号感觉怎么样

我认为任何一个行业都有人亏损，都有人赚钱，相对来说，炒股赚钱的人更少，但
并不代表，你不会赚钱，建议三思而后行。
主要是看你的财运在哪里，就去哪里找钱

三、炒股票怎么样啊

很好

四、炒股的朋友谈谈自己的感受和体会吧

1. 这个市场总是亏的人多，赚的人少，因为聪明人比普通人少。
2. 不要和趋势做对，不要预测底部和头部，顺势而为。
3. 市场永远是对的4. 没有只涨不跌的行情，也没有止跌不涨的行情5.
没有不好的股票，只有不对的买入时机6. 设定止盈，严格止损
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五、炒股凭感觉行吗？

作为一个炒股的新手应该注意几点：一、成本的预算，也就是要以小风险博大的收
益。
（风险的控制）二、多去了解每只股的背景，基础面是否良好。
三、从网上多去看看从K线及一些技术指标的分析，从而提高自己的交易技术。
四、找一款模拟炒股游戏，深临其境体味股市风险，目前新浪网易等媒体均有上述
的栏目，优点是操作真实、盈亏明显，但对于个股持续的跟踪操作时间以及对趋势
的综合把握上帮助不大，只适合具有投资经验的投资者，对于初学者，帮助不大，
通过长时间的思考与比较，我们发现了一个提供免费练演炒股的好地方：游侠股市
模拟炒股，我经过一个月的时间，手法大进，非常值得一试。
五、股市有风险，投资需谨慎，注重自己心态的调整。
亏损在所难免的。

六、目前学炒股票好不好？

感觉，炒股，并不是别人指导出来的，需要的是个人的学习能力，需要心理的承受
能力。
你能够忍受自己的资金在不断的减少，甚至减少到四分之一，五分之一，在资金减
少的过程中，忍受那种一次次失败感的打击，然后一次次找出为什么会赔钱，怎么
减少损失。
还有，更多的还有人性上的，你需要有耐性，可能会很长时间找不到好的股票，那
时候也不能心急。
还需要决断能力，亏欠的时候，别想着可能立马就能涨回来，很多时候，都是这样
，慢慢的越亏越多。
炒股，是一个自学的地方，可以有别人的方法，但要形成自己的意见。
炒股，是一个反人性的地方，也能看到很多人性的贪婪和黑暗。
不要轻易相信别人，尤其是涉及到金钱方面，因为你不知道别人会不会因为钱，就
把你坑了。
之前有个挺出名的股票分析师，每天在电视节目里面分析推荐股票，后来被查才发
现，每次他推荐的股票，都是推荐之前就已经买好的了，推荐了后别人买，他就卖
，这样自己赚钱了，也就把很多人套住。
他自己赚了一个多亿，就知道有多少人被他坑了。
所以，对于那些股票推荐，我从来不相信，也有很多人拉进群，说如何好，也不在
意，曾经有一个群里五十多个人组团忽悠一个人的案例，当然那个不是股票群，但
谁能保证里面说花钱买会员，之后按照他们的操作，自己赚了很多钱的，不是托？
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所以在里面就只看不说，看他们对大盘的分析，看与自己有什么不一样，有没有道
理，学习一下，至于他们说自己多高的收益，多好的投资，还有里面说自己听从他
们的，买卖股票赚了多少钱，就从来不信。
如果做不到，感觉，就不如早些放弃，要不然很容易就被人当韭菜割了。
如果觉得自己可以做到，那就可以准备进入学习的阶段了。

七、大家觉得中国股市怎么样？

中国股市本来就不正常。
美股看业绩，苹果，可口可乐这种只赚不赔只涨不跌。
日股更厉害，公司会给散户股东送各种福利。
总之，外国股市你是真的去投资的感觉。
而中国就是赌博，涨跌就跟买大小一样。
更讽刺的是阿里，顺丰这种绩优企业没有在国内上市的。

八、专职炒股你觉得怎么样？

感觉，炒股，并不是别人指导出来的，需要的是个人的学习能力，需要心理的承受
能力。
你能够忍受自己的资金在不断的减少，甚至减少到四分之一，五分之一，在资金减
少的过程中，忍受那种一次次失败感的打击，然后一次次找出为什么会赔钱，怎么
减少损失。
还有，更多的还有人性上的，你需要有耐性，可能会很长时间找不到好的股票，那
时候也不能心急。
还需要决断能力，亏欠的时候，别想着可能立马就能涨回来，很多时候，都是这样
，慢慢的越亏越多。
炒股，是一个自学的地方，可以有别人的方法，但要形成自己的意见。
炒股，是一个反人性的地方，也能看到很多人性的贪婪和黑暗。
不要轻易相信别人，尤其是涉及到金钱方面，因为你不知道别人会不会因为钱，就
把你坑了。
之前有个挺出名的股票分析师，每天在电视节目里面分析推荐股票，后来被查才发
现，每次他推荐的股票，都是推荐之前就已经买好的了，推荐了后别人买，他就卖
，这样自己赚钱了，也就把很多人套住。
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他自己赚了一个多亿，就知道有多少人被他坑了。
所以，对于那些股票推荐，我从来不相信，也有很多人拉进群，说如何好，也不在
意，曾经有一个群里五十多个人组团忽悠一个人的案例，当然那个不是股票群，但
谁能保证里面说花钱买会员，之后按照他们的操作，自己赚了很多钱的，不是托？
所以在里面就只看不说，看他们对大盘的分析，看与自己有什么不一样，有没有道
理，学习一下，至于他们说自己多高的收益，多好的投资，还有里面说自己听从他
们的，买卖股票赚了多少钱，就从来不信。
如果做不到，感觉，就不如早些放弃，要不然很容易就被人当韭菜割了。
如果觉得自己可以做到，那就可以准备进入学习的阶段了。

九、炒股的朋友谈谈自己的感受和体会吧

1. 这个市场总是亏的人多，赚的人少，因为聪明人比普通人少。
2. 不要和趋势做对，不要预测底部和头部，顺势而为。
3. 市场永远是对的4. 没有只涨不跌的行情，也没有止跌不涨的行情5.
没有不好的股票，只有不对的买入时机6. 设定止盈，严格止损
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